

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Annemarie Schönholzer-Rellstab

erfahren durften.

Einen speziellen Dank richten wir an die behandelnden Ärzte und an das Pflegepersonal des Spitals Uster für die liebevolle Betreuung. Dank auch allen, die uns mündlich oder schriftlich ihre Freundschaft und Verbundenheit mit Annemarie kundgetan haben. Auch für die Unterstützung durch Verwandte und Freunde während ihrer Krankheit sind wir sehr dankbar.

Russikon und Wädenswil, im Juni 2015

Die Trauerfamilien